

«La Révolution cubaine est invincible» Miguel Diaz-Canel

Inicio Notificaciones Mensajes Buscar en Twitter

SI SALIMOS
LLEGAMOS
SI LLEGAMOS
ENTRAMOS
SI ENTRAMOS
TRIUNFAMOS

Miguel Díaz-Canel Bermúdez
@DiazCanelB Te sigue

Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba.
Comprometido con las ideas marxistas

Tweets 286 Siguiendo 106 Seguidores 63,6 mil Me gusta 1.162 Siguiendo

Tweets Tweets y respuestas Multimedia

Miguel Díaz-Canel Bermúdez @DiazCanelB · 56 min
La #RevoluciónCubana es invencible, crece, perdura. El 2018 ha sido un año de arduo trabajo para nuestro pueblo, que con la valentía y nobleza que lo ha caracterizado, continuó al frente de todas las batallas emprendidas en estos doce meses. #YoVotoSí #SomosCuba #SomosContinuidad

La Havane, 28 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a qualifié d'invincible la Révolution cubaine. «La Révolution cubaine est invincible, elle grandit et perdure » a-t-il posté sur son compte Twitter.

Le président cubain a souligné que 2018 a été une année de travail ardu pour notre peuple qui, avec courage et noblesse, a-t-il relevé, a continué à livrer toutes les batailles engagées dans cette période.

Par ailleurs, un tweet de la présidence de Cuba appelle à fêter le 60e anniversaire du triomphe de la Révolution et mis en exergue le meeting national pour l'occasion prévu pour la première fois dans l'histoire devant la pierre tombale qui abrite les cendres de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, au cimetière de Santa Ifigenia, aa Santiago de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/179935-la-revolution-cubaine-est-invencible-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba